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司　　会　　会場委員長　宇 田 幸 生

2020年６月10日　第１７２１回　例　会
名鉄グランドホテル

ロータリー親睦活動月間

君が代
それでこそロータリー

（感染予防対策でBGMのみ）唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん大変お久しぶりです。そ

してたいへんお元気そうでうれし
く思っております。コロナウィル
スの拡散によって非常な事態に
なっています。そのようななかで

４月に理事会を開催しました。
皆さんのなかではコロナにかかった方はおみ

えでないと安心しております。北名古屋市では
感染者が多数出たようですが今村先生たちが頑
張って病気を抑え込んで頂きました。このウィ
ルスはいつ収束するのか皆さんもお考えかと思
いますが、私の聞いてる情報ではこのウィルス
の収束は無理だろうです。なぜかと言うと、ま
ずワクチンがありません。日本でも研究されて
ますが「アビガン」もいろいろな副作用があり
まだまだ認可されてません。ただイギリスはワ
クチンを所有してます。チャールズ皇太子80代
もコロナにかかったのですが7日間で退院して
ますしイギリスの首相も危険だったのに完治し
ています。このワクチンは過去の「サーズ」「マー
ズ」の時のワクチンが有効のようです。イギリ
スはこの薬を提出しますと言ってますが世界各
国が研究を進めています。アメリカなどは「ロッ

会　長　西 村 利 夫点 鐘

次回のお知らせ（６月24日）
役員退任挨拶

会場／名鉄グランドホテル
担当／会長、幹事、副会長

（1723回）

本日のお知らせ（６月17日）
新旧委員長会議

新旧理事会（13:40 ～）
会場／名鉄グランドホテル
担当／次年度会長、幹事

（1722回）

クフェラー財団」が一所懸命取り組んでいます。
このコロナウィルスは中国「武漢」から出た

そうですが、ただアメリカからもという説があ
り、これはアメリカの民主党系「左派」から研究
費が年間何百万ドルの支出が過去よりあったそ
うです。この資金により開発されたウィルスだ
からアメリカからの…となります。

そして今、「香港」「黒人」問題もすべてトラン
プ大統領がやられてます。その「黒人」で殺害さ
れた弟が暴動するまでやりたくはない。と言っ
てますがこれは革新派の行動でトランプ大統領
の政権を倒す目的があります。
「香港」についてはいまから20数年前にイギ

リスから戻りました。当時これより50年間はイ
ギリスのような経済運営を約束してましたが習
近平は「関係ない」と全人代で言いました。これ
は「江沢民派」を倒すためにやっている事実で
す。これに対し「江沢民派」は習近平による独裁
政権は許さない構えです。それでアメリカトラ
ンプ大統領が立腹なのはいままで非関税でやれ
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西村君　皆様大変お久しぶりです（３ヶ月ぶり）。
皆様方の元気なお姿を拝見して大変喜ばしい限
りです。今期の例会も今日を含め３回です。よ
ろしくお願い致します。

堀尾君　久しぶりの例会です。理事会お疲れ様
でした。

大野（東）君　久しぶりに会員皆々様の笑顔にお会
いできました。

安田君　コロナ、厄介なウイルスですね。収束は
まだ先のようです。三密を厳守してます。

檜吉君　久しぶりに皆さんの元気な顔を見られ
た喜び。休会中に76歳になりました。STAY 
HOMEのおかげで洋服ダンスの整理が出来ま
した。

平野君　新型コロナウイルスで毎日家にこもってい
ます。

中村君　新型コロナ感染症対策で皆様大変でし
た。久しぶりの例会です。妻の誕生日祝、結
婚祝ありがとうございました。

竹本君　早く新型コロナが収束することを願って
います。

太田（吉）君　「やっとかめ」です。今までの非日
常が新たな日常との事。模索する毎日です。皆
様に会えて嬉しいです。

沖野君　雨にも負けず、風にも負けず、コロナに
も負けず、頑張りましょう。

熊澤君　皆様久しぶりです。このままコロナが収
まる事を願いします。

住川君　皆様長らくご無沙汰しております。お元
気で何よりです。

太田（利）君　長い事休ませてもらいありがとうご
ざいます。

松岡君　４人目の孫が産まれました。
今村君　この度は大変に心配、ご迷惑をおかけ

いたしました。ロータリーからの貴重なご支援
に心より感謝申し上げます。

魚住君　強烈なコロナウイルスですべてが麻痺し
ました。十分ご注意ください。

鈴木君　皆様お久しぶりです。私は元気にしてお
りました。

冨田君　不要不急の外出を控えたら、すべての
予定が消えました。私の人生不要不急のかたま
りのような気がしました。

委員長　田 島 　 雄ニコボックス

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告
１．ロータリーフェイスシールド　寄贈の件
　　北名古屋市医師会・済衆館病院へ
　　170,390円（1,440枚）
２．北名古屋市各団体へ助成金贈呈の件
　　事務局にて３月贈呈しました。
　　北名古屋市少年補導委員会・青少年育成会

議・更生保護女性会・少年少女発明クラブ
３．ロータリー手帳　１冊　660円
４．北名古屋市社会を明るくする運動に関する

行事中止の件
　　中止行事
　　６/18（木）実施委員会
　　６月中旬　児童生徒習字作品の募集
　　７/９（木） 社会を明るくする運動西春日

井保護区パレード
　　７月中旬　実施委員会施設訪問
５．2020-21年度地区補助金の件
　　決定額　800 ＄
６．次年度地区主要行事日程変更の件
　　第８回ワールドフード+ふれ愛フェスタ…中止
　　地区大会（10月24-25日）…延期　　
　　青少年フォーラム…検討中
７．今年度、理事役員お疲れ様会及び新旧会

長・幹事慰労、激励会は時節柄行わない予
定です。

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1721回
会員数：33名 出席数：26名　出席率：89.7％
前々回　休会

１．会費の件
　　休会時の食事代として30,000円を返金する
　　承認
　　地区協議会の登録料の個人負担金を無しとする
　　承認
２．例会の件
　　ウエーブ例会推奨の件　継続審議
　　出席規定免除の件　　　承認
３．ごみ０運動助成金の件
　　中止となったごみ０の助成金を10月の
　　合瀬川清掃時に助成依頼　否認
４．その他
　　次週（1722回）の例会中に新旧委員長会議
　　の実施　承認

幹　事　堀 尾 明 史第９回理事会報告

ていたのにやれなくなった。これはイギリスと
しても腑に落ちない件です。ここに中国の国と
してのやり方が問われるところです。

さて、コロナウィルスについて話をしたいの
ですが時間も迫りましたので後ほどこの話をし
たいと思います。今日は宜しくお願いします。
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5/9生　堀尾幹事

小久保君

6/27生　小久保君

片山君

《 第1721回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

21名
115,000円

1,318,000円

田島君　まだまだ予断を許さない状況が続いてい
ますが、今できることを前向きに取り組んで参
ります。

宇田君　コロナ禍で世界は大変な状況ですが奉
仕の精神でこの国難を乗り越えねばと思ってお
ります。皆様、引き続きご自愛ください。

市原君　みなさまお変わりありませんでしょうか。

委 員 会 報 告

その他

今月のお祝い

〇松尾会長エレクト
　①次年度各委員長さんは「クラブ計画書」内

容ご確認後、次期幹事に連絡ください。
　②「地区協議会」について。

〇今村委員長
　近況報告（病院内のコロナウィルスについて）
　※次頁参照
〇尾張中央ＲＣより医師会及び済衆館病院へ

フェイスシールド1440枚寄贈しました。

〇会員誕生日

〇在籍表彰
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